



Neue Führungskraft bei Printcolor

Klaus Saurbier ist neuer stellvertretender Laborleiter für Illustrationstiefdruckfarben

Seit 1. Januar 2013 ist Klaus Saurbier (49) im Labor der Printcolor Zofingen AG tätig. Der promovierte Chemiker wird Stellvertreter von Laborleiter Toni Demann.

«Klaus Saurbier bringt über 17 Jahre Erfahrung in der Entwicklung und Anwendungstechnik von Illustrationstiefdruckfarben ein. Wir freuen uns, dass er sein umfassendes Wissen künftig für die Arbeit mit Printcolor-Produkten nutzen wird», sagt Marc Bär, CEO der Printcolor Gruppe.

Klaus Saurbier war zuletzt als Laborleiter bei einem führenden Druckfarbenhersteller tätig.



New leadership person at Printcolor

Klaus Saurbier introduced as new deputy laboratory manager for publication gravure inks

Klaus Saurbier (49) is since January 1, 2013 a member of the laboratory team Printcolor Zofingen AG. The Ph.D. chemist will be the new deputy of Toni Demann, laboratory manager.

«Klaus Saurbier brings more than 17 years of experience in development and technical service. We are pleased that he will use his extensive knowledge about publication gravure inks for the development of Printcolor products», says Marc Bär, CEO of Printcolor Group.

Last, Klaus Saurbier worked as laboratory manager for a leading manufacturer of printing inks.

HABEN SIE FRAGEN? / ANY QUESTIONS?

Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. / Please do not hesitate to contact us.

E-Mail marc.baer@printcolor.ch

Phone +41 62 745 99 66